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【題字：会長 L藤原　信】

長坂4ZC訪問例会実施

小泉麗桜さん YCE夏季派遣青少年の帰国報告会

4Z内各クラブの状況やガバナー方針の徹底を話される
9月3日（火）

於 フォレスト・ヒルズ

　YCE夏季派遣青少年帰国報告会が開催されまし
た。イタリアから帰国した小泉麗桜さんと、ドイ
ツから帰国した大井日茉莉さんが、約30名の関
係者や家族の前で堂々と発表。英語スピーチを交
えながら、スライドや動画で楽しかった思い出や
困難を乗り越えたエピソードを披露してくれまし
た。2人とも目がキラキラと輝き、自分たちの将
来にこの経験を活かしたいとのこと。「ライオン
ズクラブには感謝しています！」との言葉が事業
の価値を感じさせてくれました。こんな素敵な事
業、ぜひとも続けていきたいですね！

　９月第一例会では、ＺＣが訪問されました。今
年度ＺＣである我がクラブのＬ長坂光崇による
堂々たる入場から始まり、地区ガバナーからの指
示を徹底するための力のこもった話をいただきま
した。最も印象に残ったことは、やはりクラブ数
やメンバー数がボランティア活動を継続していく
にも重要であるという点です。

　現在、芝川ＬＣが解散し、４Ｚは３クラブで活
動しています。しかし、これ以上クラブ数が減る
とゾーンとして成り立たないのではないかと、故
Ｌ小岱が送迎の車の中で心配していました。
　活動を維持していくためにも、ゾーン全体での
メンバーの増強が急務な課題として真摯に向き合
わなければならないと思います。

▲4ZC　L長坂光崇 ▲誕生日おめでとう　左より L 金森 L 渡邉（賢）L 石川（喜）L 佐野（吉） ▲8名のメンバーにオールドモナーク表彰伝達　

▲帰国報告する小泉さん　英語でスピーチ

【Ｌ渡邊賢一】

【委員長　Ｌ佐野吉弘】
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　「南条の里キッズファーム事業」では、リーチ
ェル幼稚園の園児63名と先生10名が参加し、ジ
ャガイモの種芋植え付けが行われました。園児た
ちは楽しそうに土に触れ、1000個以上の種芋を
あっという間に植え付けました。この活動は、食
育にもつながる貴重な体験となり、園児たちも収
穫を楽しみにしています。満面の笑顔に充実感が
溢れました。収穫したジャガイモは、社会福祉協
議会へも提供され、地域貢献にもつながります。
　万全の準備を整えてくださった南条の里の会の
皆さま、ありがとうございました。

　9月21日(土)、かえでの里整備事業を行いまし
た。今年度はメンバーでの整備を行う方針となり、
参加者を募ったところ、15名のメンバーに参加
していただきました。
　心配された天気も回復し、それぞれ持ち寄った
刈払機で草を刈り、道具を持っていない方は刈っ
た草を運ぶ作業に従事しました。
　また、当日都合の付かなかったL吉野が事前に
下草刈りをしてくださったので、非常にスムーズ
に作業が進みました。ありがとうございました。
　最後はお弁当を食べ、親睦が深まる秋の一日と
なりました。

　2024年9月12日、新会員を対象としたセミナ
ーが開催されました。L鈴木弘が「相互理解の精
神」の重要性を強調し、メンバー間の信頼がクラ
ブの活性化に欠かせないことを伝えました。また、
L浅井大志はクラブの歴史や活動の魅力を語り、
クラブ活動が人生を楽しむ一環であることを強く
語りました。「クラブに費やした時間は自己成長、
クラブへの投資は自己投資」というミスターライ
オンズL浅井の言葉が印象的で、活動を通じて何
を得られるかは、自分の姿勢次第だと感じました。

▲これからジャガイモを植えるぞ

▲一緒に植える会長Ｌ藤原 ▲園児にジャガイモを配る幹事Ｌ井藁

▲充実した笑顔の参加者

▲熱く語るミスターＬ浅井 ▲ライオンズを語る副会長Ｌ鈴木

▲いい汗をかいたメンバー達 ▲草を刈る①Ｌ鈴木

▲草を刈る②Ｌ藤永 ▲遭難しかけているＬ塩川

委員長　Ｌ佐野吉弘9月12日㈭

フードドライブ運動
「南条の里キッズファーム～ベジサポへ」

委員長　Ｌ渡邉将威

かえでの里整備事業

Ｌ杉浦　輝

新会員セミナー



観月例会9月第 2例会

▲歌と演奏がGOOD ▲レディーも楽しく

▲はいピース ▲素敵なデュエットＬ山本

▲会長良い笑顔 ▲お月見の飾り付け▲愛らしいメイドライオン
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　今から32年前の1992年、第1回2Ｚの会議で岳南ＬＣ会長より3Ｒ2Ｚ
の分割の動議が出され富士は全員賛成、富士宮は幹事の私のみで来期ス
タートが決まりました。
　Ｌ小岱は、日下部第2
副地区ガバナーに連絡
をとり分割の手順を私
に示し、予定通り1993
年7月スタートできまし
た。この時の決断の速
さと会則の知識、付合
いの広さに驚きました。
小岱さんありがとうご
ざいました。

【ライオン略歴】
1970年10月20日　入会
1990年7月〜　会長
1999年7月〜　副地区ガバナー
2000年7月〜　地区ガバナー
2001年7月〜　前ガバナー
　　　　　　  名誉顧問会議長
2007年7月〜　ライオン誌日本版委員
2009年7月〜　334-C名誉顧問

元ガバナー　Ｌ小岱義正　ご逝去

Ｌ小岱義正を偲ぶ　　　　　　　　　　L西川恒彦

▲本年度花見例会に参加されスピーチをするＬ小岱

9月17日㈫　於 花の湯

　9月17日(火)、花の湯にて観月例会が盛大に開催
されました。すすきやお月見団子で美しく飾り付
けられた会場は、お月見の雰囲気に包まれ、参加
者一同が秋の訪れを感じながら、その風情を楽し
みました。
　生演奏による歌やデュエットが披露され、会場
全体が盛り上がりを見せました。満月に負けない
ほどの満面の笑顔が広がり、和やかなひとときを
過ごしました。メイドエプロン姿の先輩Ｌがとて
も可愛らしく印象的でした。
　ライオンレディーの方々にも参加していただき、
すばらしい一夜となりました。計画委員会および
ＬＴの皆様には、素晴らしい企画と準備に心より
感謝申し上げます。　　　　　　【Ｌ佐野千文】
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：藤原　信　　■幹　事：井藁裕一　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：杉浦　輝　　■印刷所：フジ印刷
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第 1447 例会

2024年9月3日㈫　於 フォレスト・ヒルズ

9月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
終 身 会 員 食 事 代
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

14件
8件

6件
40件

54,000円
16,000円

4,500円
8,000円
82,500円

会員数及び出席率
正会員
46

家族会員
11

終身会員
1

優待会員総会員数
60

公務欠席 届出欠席
6（病欠4）

無届欠席 出席率
95.3％

不在会員
2

▲YCE報告　小泉さん

▲お宮さま〜　おつかれさまでした

▲YCE報告に聞き入るメンバー

第 1448 例会

2024年9月17日㈫　於 富嶽温泉 花の湯

9月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

15件
1件

1件
42件

45,000円
2,000円

500円
8,400円
55,900円

会員数及び出席率
正会員
45

家族会員
11

終身会員
1

優待会員総会員数
60

公務欠席 届出欠席
4（病欠1）

無届欠席 出席率
93.3％

不在会員
3

観月例会

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】

▲例会皆出席のみなさん

▲会長L藤原あいさつ

▲LT のローア設営ありがとうございます


